
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Poder Público sobre a implantação de
Sinalização em toda a extensão da Av. José da Costa Pinheiro Junior, no

bairro Perequê Mirim)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  obedecidas  às  formalidades
regimentais, seja oficiado ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Junior, DD.
Prefeito Municipal, solicitando informar para esta Casa de Leis sobre o
que segue:

1 – Está previsto a  implantação de Sinalização em toda a extensão da
Av. José da Costa Pinheiro Junior, no bairro Perequê Mirim?
2 – Se positivo, para quando está previsto o início de tais melhorias?
3 – Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA: 

Tendo em vista os abusos cometidos pelos motoristas usuários da
referida avenida, faz-se necessário com urgência, a colocação de placas
de sinalização e a  instalação e pintura de  lombo faixas  para  melhor
visibilidade,  de  modo  a  impor  limites  de  velocidade  moderado  aos
motoristas que desrespeitam as normas do Código de Trânsito Brasileiro,
que fixa o limite nas vias urbanas, além de proteger os pedestres.

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 27 DE OUTUBRO DE 2021.

MARCOS ROBERTO DE SOUZA

Vereador Marcos Kinkas
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